
KONSTÅKNINGSTRÄNARE SÖKES
till Hammarö KK i Värmland

To see this text in English and Russian see below. 

Hammarö konståkningsklubb är Värmlands största konståkningsklubb som växer och med det behöver vi utöka 
vår tränargrupp.  Vi söker en tränare omgående. Hammarö konståkningsklubb har i dagsläget ett 70-tal åkare på 
nivåer från skridskoskola till A-nivå. Träningstider från måndag till lördagar. Föreningen bedriver verksamhet som 
erbjuder våra åkare och tränare en miljö och förutsättningar för att utvecklas positivt både som individer och i sitt 
idrottsutövande. Vi har en engagerad och kompetent tränargrupp på alla nivåer som arbetar mycket bra ihop och vi 
behöver utöka tränargruppen för att åkarna ska få bästa möjliga hjälp och stöd i sin sport.

Tränarrollen i vår förening ser vi som en av de viktigaste. Det är ett spännande uppdrag med stora möjligheter och 
med en engagerad styrelse i klubben som stöd. Svenska konståkningsförbundets värdegrund som bygger på glädje, 
glöd och gemenskap är viktiga ledstjärnor för oss som förening.

HAMMARÖ KOMMUN

Hammarö är en egen kommun i Vänern 15 minuters bilresa från Karlstad. På Hammarö finns naturen alltid nära, 
med badplatser, båtliv, vandringsleder och promenadstråk. På ön finns en ort, Skoghall, där ishallen är belägen. 
Grannen Karlstad är Sveriges 20:e största stad. I Karlstad finns ett universitet, ett stort utbud av affärer och restau-
ranger men även närhet till naturen.

VEM ÄR DU?

Du har en bakgrund som konståkare på B- eller A-nivå och har ett stort engagemang för uppdraget och åkarna, med 
en vilja och driv att utveckla såväl dig själv som våra åkare och tränare.

Föreningens ambition är att erbjuda alla åkare, från nybörjare och uppåt möjlighet till utveckling. Du förstår vikten 
av att anpassa ditt sätt för åkarnas mognadsgrad och förmåga. Det är viktigt att du har en positiv inställning och 
bidrar till den goda stämningen som finns i föreningen. Det är också viktigt att du är en god förebild, såväl på som 
utanför isen. Du behöver trivas med att vara flexibel.

KVALIFIKATIONER HOS DIG SOM SÖKER

• Bakgrund som konståkare på B- eller A-nivå.

• Dokumenterad instruktörskurs steg 3 till 4-nivå är önskvärt men även annan nivå kan komma i fråga om du har 
rätt personliga egenskaper och ambition frö tjänsten.

• Ha erfarenhet att av att träna åkare.

• Behärska det svenska eller engelska språket i tal och skrift.

• Ha B-körkort och tillgång till egen bil är meriterande men inte ett krav.

• Personlig fallenhet värderas högt.

DINA ARBETSUPPGIFTER

• Genomföra träning.
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• Stötta och leda våra åkare på tävlingar.

• Vara mentor och coach i utvecklingen av våra unga tränare.

• Delaktighet i föreningens ambition och arbete med att rekrytera nya åkare.

• Bibehålla och stärka sammanhållningen mellan åkarna och bidra till en positiv anda.

• Vissa administrativa arbetsuppgifter ingår i tjänsten.

DINA ANSTÄLLNINGSVILLKOR
• Vi erbjuder visstidsanställning under våren 2024 med stor chans till förlängning ytterligare säsonger. Tjänsten 

innebär kvälls- och helgtjänstgöring. Huvudsaklig arbetsplats är Hammarö ishall.

• Tjänstgöringsgrad, lön och tillträde enligt överenskommelse.

HUR DU ANSÖKER
Vi ser fram emot ditt CV med personligt brev som du skickar till: styrelsen@hammarokk.se

För mer information eller frågor gällande tjänsten kontakta ordförande Karin Elsert,

styrelsen@hammarokk.se eller 079-074 55 54.

Vi ser fram emot din ansökan!



FIGURE SKATING COACH WANTED
for Hammarö KK in Värmland, Sweden

Hammarö Figure Skating Club is Värmland’s biggest figure skating club.  It is also a club that is continuously grow-
ing and the demand for coaches has also increased.  We are looking for an additional coach immediately.  Our club 
currently has around 70 skaters ranging from beginners to A-level skaters.  We practice from Monday to Saturday. 
Hammarö Figure Skating Club strives to offer our skaters and coaches a positive environment where all can develop 
both personally and within the sport.  We currently have a well-cooperating, engaged and competent coaching staff 
for all skating levels that is looking to expand to meet the growing needs of our skaters.

The role of the coach, as we see it, is one of the most important.  It is an exciting role with many opportunities sup-
ported by engaged management.  We apply the Swedish figure skatingförbundets core values that build on happiness, 
passion and fellowship to help guide our day to day operations.

HAMMARÖ KOMMUN

Hammarö is a municipality by Lake Vänern, a 15-minute drive from Karlstad. On Hammarö, nature is always close, 
with bathing spots, boating, hiking trails and walking paths. The neighbor city Karlstad is Sweden’s 20th largest city. 
In Karlstad there is a university, a large selection of shops and restaurants.

WHO ARE WE SEEKING?

We are looking for someone who is dedicated to their coaching profession as well as dedicated to their skaters.  A 
coach who is willing to lead, motivate and looking to continue to develop both the skaters and themselves.

The club’s ambition is to offer all our skaters, regardless of ability, the opportunity to develop.  The person we are look-
ing for understands the importance of meeting everyone’s needs and is able to adapt their ice sessions to meet these 
needs.  It is important that the applicant has a positive mindset and contributes to the positivity the club currently 
holds.  Being a good role model, being flexible on and off the ice are also qualities that the club is seeking.

APPLICANTS QUALIFICATIONS

• Documented figure skating coach education. High ambition and a solid coaching figure skating background will 
also be considered.

• Be willing to enoll in the Swedish coaching education program. 

• Have previous figure skating coaching experience.

• Command of Swedish and/or English in both spoken and written form.

• Have a driver’s license.  Having your vehicle is a plus but not mandatory.

• Strong coaching aptitude highly valued

JOB REQUIREMENTS

• Carry out practices.

• Support and lead our skaters at competitions

• Be a mentor and coach to our younger coaches
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• Participate in our club’s goals as well as be actively involved in recruiting new skaters.

• Maintain and continue to develop a team spirit within the skaters as well as contribute to a positive atmosphere 
within the club.

• Various administrative duties may arise

TERMS OF EMPLOYMENT
• Temporary employment for spring term of 2024 with a strong opportunity to continue beyond this season.

• The employment involves working nights and weekends mostly at Hammarö Ishall.

• Employment level, salary and start date will be determined according to agreement with the skating club.

HOW TO APPLY
CV and personal letter can be sent to:  styrelsen@hammarokk.se. For more information 

or questions regarding this opportunity please contact the club’s chairman 

Karin Elsert at styrelsen@hammarokk.se or +46 79-074 55 54.

We look forward to your application!



Фигурной школе Hammarö KK в Вэрмланде (Швеция) 
требуется тренер

Школа фигурного катания Hammarö KK является самой большой в Вэрмланде. Наша школа постоянно 
растёт и развивается, в связи с этим, нам необходимо большее количество тренеров.Нам требуется тренер 
уже сейчас.На сегодняшний день в нашей школе занимается около 70 фигуристов разных возрастов и 
уровней. Тренировки проходят с понедельника по субботу. Школа фигурного катания в Hammarö создаёт 
все необходимые условия для того, чтобы наши тренера и фигуристы развивались в дружественной и 
позитивной атмосфере. Наш тренерский состав состоит из профессиональных тренеров разных уровней. Нам 
необходимо увеличить тренерский состав для того, чтобы все наши фигуристы могли в полной мере получать 
поддержку и

помощь в спорте. Роль тренера одна из самых важных. Тренер имеет большие возможности и поддержку
нашей организации. Шведская организация фигурного катания строится на доверии, поддержки и 
позитивном
настрое.

Коммуна Hammarö 
Hammarö является отдельной коммуной рядом с озером V nern, которая находится в 15 минут езды от города 
Karlstad. В Hammar  прекрасная природа, которая окружает её население повсюду. Пляжи, катания на 
лодках, прогулочные и велосипедные дорожки. Школа фигурного катания Hammarö KK находится в одном 
из районов Hammarö, который называется Skoghall. Город Karlstad, находящийся рядом с Hammarö является 
достаточно большим. Здесь имеется университет, а также огромное количество магазинов и ресторанов.

Кого мы ищем?
У вас есть разряд по фигурному катанию. Вы энергичный и заинтересованный в развитии и обучении как 
себя, так и других наших тренеров и фигуристов.

Цель нашей школы предоставить всем фигуристам от начального до профессионального уровня, 
возможность развиваться и учиться. Важно, чтобы вы находили индивидуальный подход в обучении, исходя 
от уровня и возможностей обучающихся. Вы позитивный и энергичный человек, готовый поддержать и быть 
примером для своих коллег и обучающихся.

Наши требования к тренеру:
• Вы должны быть обучены фигурному катанию.
• У вас должно быть документальное подтверждение вашего обучения.
• Иметь опыт работы тренера.
• уметь немного говорить по-английски
• Иметь автомобильные права (если у вас есть транспортное средство это приветствуется, но не является 

требованием).
• Ваши способности и талант будут нами высоко оценены.

Что включает в себя работа тренера
• Проведение тренировок.
• Подготовка наших фигуристов к соревнованиям.
• Являться наставником и помощником для наших начинающих тренеров.
• Участие в работе нашей школе и привлечением новых учеников.



• Укреплять сплочённость наших фигуристов и создавать благоприятную обстановку для всех обучающихся.

• Выполнение некоторой административной работы.

Условия трудового договора 
• Мы ищем тренера на период сезона 2023/2024 с возможностью продления договора на последующие 

сезоны. Тренировки проходят по вечерам и выходным. Главное место тренировок ледовый дворец в Ham-
marö.

• Время, продолжительность работы и зарплата по договорённости.

Что нужно Вам для поиска работы в нашей школе
Мы ждём от вас резюме, а также письмо, где вы рассказываете о себе (например: ваш

характер, увлечения семейное положение). Напишите то, что поможет нам узнать вас

лучше. Отправьте эти документы на адрес: styrelsen@hammarokk.se

Если у вас возникли вопросы или вам хотелось бы узнать больше о работе тренера в

нашей школе, свяжитесь с председателем организации:

Karin Elsert,

styrelsen@hammarokk.se

Или по телефону:

+46 79-074 55 54

Ждём с нетерпением ваше 

письмо и резюме.
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